

# *Le président vénézuélien annonce une hausse du salaire minimum à caractère rétroactif*

---



Caracas, 9 janvier, (RHC).- Le ministre vénézuélien du travail, Francisco Torrealba a annoncé que la nouvelle hausse de 50% du salaire minimum et des pensions, décrétée par le président Nicolás Maduro, est à caractère rétroactif à partir du premier janvier.

Francisco Torrealba, a expliqué que cette hausse fait partie d'une politique de protection aux travailleurs qui a commencé avec l'arrivée au pouvoir en 1999 d'Hugo Chavez, qui a trouvé un schéma de salaires très détérioré.

Le ministre a signalé que cette action cherche à favoriser la récupération progressive du pouvoir d'achat des salaires, avec un impact positif chez les employés publics, mais aussi chez les membres de la Force Armée Nationale Bolivarienne, les corps de police, ainsi que les personnels de la santé. Plus de 3 millions 200 000 personnes âgées incorporées au système de protection social en bénéficient aussi.

Francisco Torrealba a expliqué que depuis 2013, 15 hausses du salaire minimum ont été décrétées dans le cadre d'une politique qui comprend aussi une révision des pensions et des retraites.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117857-le-president-venezuelien-annonce-une-hausse-du-salaire-minimum-a-caractere-retroactif>



**Radio Habana Cuba**